



令和7年度 きりん組 クラスだより

今月は、子どもたちが楽しみにしていた遠足がありました。行き帰りの長い道のりも同じチームの友達と楽しく歩き、万博記念公園では、自然に触れたり遊具で遊んだりして笑顔が溢れていきました。友達との関わりはもちろん他園の友達の姿を見ながら交代で遊具を使う姿が見られ、成長を感じました。

また、参観日ではたくさんの保護者の方に見守られながら、少し緊張しつつも「頑張るぞ！」と気持ちを込めて活動する姿がありました。最後までやりきろうとする自信に満ち溢れた姿に大きな成長を見ることができました。

さらに、12月には絵画展があります。自分の思いを形で表現することを楽しみながら、絵画展に向けての活動を進めていきたいと思います。



今月の制作『雪だるま・クリスマスツリー』 折り紙『ベル』

自分で丸を描いてはさみで切り、雪だるまを作りました。クリスマスツリーではティッシュをちぎってボンドと絵の具を混ぜたものを台紙に乗せ、ツリーの葉っぱを表現しました。絵の具とボンドをつけたツリーを糊で台紙に貼り付けるときには、たっぷりと糊をつけることを意識したり、しっかりと押さえて貼り付けたりしました。

絵を描き加えるときには、「ぼうしつける」「マフラーもつけたい」と楽しそうにぶやきながら制作を進めていました。

